

# 「民間まかせ」の米国

## 紙参院議員 BSE調査で報告

党埼玉県委



BSE問題調査について報告する紙智子参院議員（立っている人）＝26日、党埼玉県委員会事務所

日本共産党的紙智子参院議員は二十六日、さいたま市の党埼玉県委員会事務所を訪ね、農業や労働問題の担当者、県役員らとの懇談で、BSE（牛海绵状脑症）訪米調査について報告しました。

紙議員はアメリカ農務省と同食品安全検査局からの聞き取りや、日本に脊柱（せきちゅう）つき牛肉を輸出した問題の食肉企業について説明。食品安全委員会（内閣府）でさまざまな意見が出て、米国産輸入牛が無条件に安全と結論づけなかったにもかかわらず、アメリカ側の圧力で再開に踏み切った小泉内閣の責任は大きいと指摘しました。

紙議員はアメリカ農務省と同食品安全検査局からの聞き取りや、日本に脊柱（せきちゅう）つきの牛肉を輸出した問題の会社（紙議員秘書）は、ドアが開け放しでほこり

に答えるながら懇談。アメリカの、と畜場の検査状況を聞かれた紙議員は、「日本では法律があり、私たちがど蓄場の検査を求めるべきになりました。報告のあと参加者の質問に

（要旨）を紹介します。

紙智子参院議員が党埼玉県委員会でのべたBSE訪米調査報告（要旨）を紹介します。

ニユーヨークにあ  
る、日本に脊柱（せき  
ちゅう）つきの牛肉を  
輸出した問題の会社  
（紙議員秘書）は、ド  
アが開け放しでほこり  
に答えるながら懇談。ア  
メリカの「調査」に  
答えるべきではありません。  
（要旨）を紹介します。

（アトランティック

（アトランティック